

Cuba: Industria del reciclaje aporta 200 millones de dólares anuales



RECUPERACIÓN DE MATERIAS PRIMAS



La Habana, 24 jul (RHC) La industria del reciclaje en Cuba aporte unos 200 millones de dólares anualmente por concepto de sustitución de importaciones, según informó la agencia Prensa Latina.

Dayamí Suárez, vicedirectora de Inversiones, Comunicación y Calidad de la Empresa de Recuperación de Materias Primas, indicó que los principales productos recuperados son acero, cobre, aluminio, papel y cartón.

La directiva precisó que nacionalmente se recuperan alrededor de 300 mil toneladas de desechos en forma de 16 productos, todo ello sustentado en la política de reciclaje aprobada desde 2012.

El impacto más fuerte de la industria se encuentra en la chatarra ferrosa, destinada a la industria metalúrgica, con el 85 por ciento del total, seguidas de la no ferrosa y la no metálica, significó la funcionaria.

Junto a la recuperación de materias primas, las entidades dedicadas a esta labor, de gran impacto medioambiental, impulsan también las exportaciones y ya alcanzan los 30 millones de dólares cada año.

Estos datos no contemplan los residuos sólidos urbanos, una tarea pendiente para la Unión, que tiene como meta la recolección anual de unas 500 mil toneladas de desechos.(Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/167561-cuba-industria-del-reciclaje-aporta-200-millones-de-dolares-anales>



Radio Habana Cuba